EINLADUNG WORKSHOP ORTSMITTE

Liebe Kinder und Jugendlichen von Ehekirchen,

habt ihr schon gehört? Die Ortsmitte von Ehekirchen soll neugestaltet werden!!!

Wir Erwachsene haben da ganz konkrete Vorstellungen, da geht es um Gestaltung, Barrierefreiheit, Parkplätze, Zugänge, Bäume usw. usw., aber was wünscht IHR euch denn für eure Ortsmitte?

Das möchten wir gerne erfahren.

Wir laden euch ein zu einem kleinen Workshop.

Wann: am Samstag, den 3.12. um 10:00 Uhr Wo: in eurem Jugendtreff in Ehekirchen

Was machen wir? Wir stellen euch die bisherigen Ideen für die

Ehekirchener Ortsmitte vor.

Was wollen wir von euch? Wir möchten die Ortsmitte aus eurem Blickwinkel verstehen und suchen Antworten auf die Fragen:

- Was findet ihr gut an eurer Ortsmitte?
- Was gefällt euch nicht so gut an eurer Ortsmitte?
- Was wünscht ihr euch für eure Ortsmitte?

Wir freuen uns darauf euch kennen zu lernen und eure Ideen zu hören $\ensuremath{\mathfrak{S}}$

Kathrin und Alexandra vom Büro OPLA

